



## 地震がふえています！ 備えをもういちどお確かめください

we support ↓  
**RQ**  
災害教育  
センター

(10月6日 NHK NEWS WEB)

【青森県で震度5強 津波なし】

気象庁によりますと6日午前2時46分ごろ、岩手県沖の深さ56kmを震源とするマグニチュード5・9の地震があり、震度5強の強い揺れを青森県階上町で観測しました。また、震度5弱の揺れを青森県の八戸市と南部町、それに盛岡市で観測しました。このほか、震度4から1の揺れを東北や北海道、関東、それに新潟県の広い範囲で観測しました。

この地震による津波はありませんでした。

気象庁の東田進也地震津波監視課長は午前4時50分から記者会見を開き、「揺れの強かった地域では落石や崖崩れなどの危険性が高まっているので、今



青森県で震度5強 津波なし  
2021年10月6日 5時18分

▲岩手町では、国道4号線の信号機の支柱が折れて道路の一部をふさぎました。現場では、午前6時半ごろからクレーンを使って道路上の柱と信号機が撤去する作業が行われ、仮設の信号機が設置されました。

この地震による津波の心配はありません。

大隅半島東方沖を震源とする震



(10月6日 ウェザーニュース)

【鹿児島 宮崎で震度4の地震発生】

10月6日17時13分頃、鹿児島県・宮崎県で最大震度4を観測する地震がありました。

・震源地：大隅半島東方沖  
・マグニチュード：5・5  
・震源の深さ：約40km

この地震による津波の心配はありません。

資料：NHK NEWS WEB、ウェザーニュース、ロイター、OpenStreetMap

3月1日に宮城県沖を震源とするマグニチュード6・8の地震以来で、このときには釜石市と一関市で震度5弱の揺れを観測しています。

また、岩手県で震度5弱の揺れを観測したのは、こじり月17日に岩手県沖で発生した地震以来です。このときのマグニチュードは5・7で、今回の地震と同じ階上町で震源5強の揺れを観測しています。

また、岩手県で震度5弱の揺れを観測したのは、こじり月17日に岩手県沖で発生した地震以来です。このときのマグニチュードは5・7で、今回の地震と同じ階上町で震源5強の揺れを観測しています。

地震の規模はマグニチュード(M)5・7。地震が発生したのは大半の人がまだ眠っている未明で、死者はほとんどが女性と子供といい。

米国地質調査所(USGS)によると、震源の深さは20kmで比較的浅い。震央はクエッタ(※地図上に示した位置)の102km東。

地元当局者がロイターに話したところによると、100戸以上の泥壁の家が倒壊したほか、政府の建物を含む多くが損傷。多数の人々が家を失った。クエッタでは1935年にM7・7の地震が起き、3万~6万人が死亡しました。

# 復興支援『すけさこきた』

しんぶん

「すけさこきた」とは  
宮城県登米市あたりの言葉で  
「ボランティアに来たよ」という  
意味である

OCTOBER  
11  
2021



度4以上の地震は、2018年6月12日以来です。

防災科学技術研究所による速報解析では、地震のメカニズムは「横ずれ型」とみられます。

(10月7日 ロイター)

パキスタン南部で7日に地震が発生し、少なくとも20人が死亡、200人以上が負傷した。災害対応の当局者が発表した。

地震の規模はマグニチュード(M)5・7。地震が発生したのは大半の人がまだ眠っている未明で、死者はほとんどが女性と子供といい。

米国地質調査所(USGS)によると、震源の深さは20kmで比較的浅い。震央はクエッタ(※地図上に示した位置)の102km東。



[訂正]前号よりカウントがずれておりました。2021年8月=143号、9月=144号、10月(今回)=145号に訂正いたします。

文責:井上文子(西表島エコツーリズム協会 東北復興支援担当)